

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Holen Hessenwaldschüler den Pausenbrot-Pokal?

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Wie sehen Brote aus, auf die sich Schülerinnen und Schüler in der Pause freuen? Für die

Hessenwaldschüler des neunten Jahrgangs ist es glasklar: Es kann nur ein Früchte-Müsli to go sein. Das Internet-Voting wurde kurzfristig abgesetzt, weil Manipulationen unübersehbar waren. Jetzt entscheidet eine Jury von tegut-Auszubildenden.

Die Neuntklässler haben die Chance auf einen Preis von 1000 Euro.

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)